

Evolution du Brevet Grand Gibier

Le brevet Grand Gibier fête ses 30 années d'existence en 2021, signe s'il en est de sa pertinence et de la perspicacité de ses créateurs. Plus personne ne doute aujourd'hui de sa contribution aux valeurs d'une chasse responsable et respectueuse de son environnement.

Comme tout outil de formation existant depuis de nombreuses années, certaines évolutions devaient y être apportées pour s'adapter aux techniques modernes d'enseignement. Le confinement instauré pour lutter contre la propagation de la Covid-19, a été un véritable élément déclencheur auprès de l'ANCGG pour initier de nombreuses actions synonymes de modernité et améliorations continues. Une refonte des supports existant et de nouveaux outils ont donc été mis à disposition des AD désireuses de maintenir cette formation à leur calendrier d'activités, malgré les nombreuses difficultés d'organisation liées à la crise sanitaire.

Mise à jour des modules

La mise à jour de la totalité des modules de formation est maintenant réalisée. Une présentation plus claire avec beaucoup moins d'animations de transitions et une iconographie améliorée sous format PDF, les rendent beaucoup plus fluides en vidéo-projection.

Un nouveau module « Gestion »

Principale raison d'être de l'ANCGG, les principaux concepts de gestion sont dorénavant traités dans ce module à part entière qui reprend entre autre les notions de plan de chasse qui étaient jusqu'à présent abordés dans le module législation.



Un nouveau manuel de révision

Une nouvelle édition avec une mise en page plus élaborée a été réalisée pour la plupart des modules.

Reprenant les éléments essentiels de la formation, il permet d'entretenir dans le temps ses acquisitions de connaissance par une simple et rapide lecture des sujets abordés lors du cursus de formation.

La création de visio-conférences

Outil permettant de réunir les candidats au brevet à date et heure préfixées, il a pour principal avantage d'éviter des déplacements ou palier aux jauges sanitaires de réunion. Il combine projection du module, visualisation du formateur et des candidats et présente ainsi l'avantage de permettre le dialogue entre candidats et/ou animateur. Il nécessite toutefois un peu d'aisance du formateur dans l'utilisation d'un tel outil de communication.



Liens youtube...

Véritable outil palliatif aux visio-conférence ou réunions en « présentiel » pour les candidats n'ayant pas pu assister, les modules vocalisés et développés sur youtube offrent la possibilité d'apprendre ou réviser les sujets, où que vous soyez et quand vous le souhaitez. Très faciles à télécharger sur son PC ou sur son téléphone, ils sont déjà devenus indispensables au cursus de formation.

Ils ne permettent toutefois pas d'échanges interactifs entre candidats ou formateur. Leur vocation n'est donc pas de se substituer aux réunions en présentiel, mais ils peuvent toutefois pallier à un manque de formateur dans certaines AD. Les liens sont temporaires et sous contrôle des responsables de formation.

Quizz de révision...

Pour commencer les réunions physiques ou les visio-conférences, l'ANCGG a également développé une série de mini-quizz de révision pour chaque module. Cela permet de revenir rapidement et de manière ludique aux thèmes évoqués pendant les séances précédentes. Il s'agit de questions récurrentes lors de l'examen.

Sur le site internet de l'ANCGG, les questions ambiguës du quizz du Brevet Grand Gibier ont aussi été revues ou supprimées.

Examen...

L'ensemble des questions a été revu pour se mettre en concordance avec les nouveaux modules et manuel de révision. Après analyse statistique des dernières années, un groupe de travail a également modifié et reformulé les questions d'examen qui présentaient un taux d'échec important.

La qualité des photos a également été nettement améliorée pour mettre en condition de réussite les candidats.

L'ANCGG a enfin mis en forme un stage de perfectionnement au tir susceptible d'améliorer les performances des candidats à l'épreuve de tir.

Le brevet Grand Gibier, formation s'adressant à toute personne désireuse d'améliorer ses connaissances cynégétiques n'a aucun caractère obligatoire pour chasser. Il se veut une démarche purement personnelle visant à encourager de bonnes pratiques en action de chasse et dans le respect de l'animal recherché. Il s'adresse à toute personne en capacité de tenir une arme quel que soit son âge.

Les nouveaux outils développés le rendant version possible entièrement numérique sont assurément gage de pérennité et recrutement auprès des jeunes ou personnes craignant manquer de disponibilité pour pouvoir assister à toutes les séances de formation. Sans passer l'épreuve pratique de tir, il s'adresse également à toute personne passionnée par l'écologie et/ou l'éthologie de la faune sauvage. D'une durée moyenne de trois mois, à raison d'une séance de formation par semaine, il est devenu en 30 années véritable référence nationale.

